



Realizará pruebas de detección de cáncer de mama a mujeres de entre 45 y 66 años

La Unidad Móvil de la Asociación contra el Cáncer estará en Azuqueca el 21 y 22 de junio

Una unidad móvil de la Asociación Española contra el Cáncer estará en Azuqueca los días 21 y 22 de junio para realizar pruebas diagnósticas de detección precoz de cáncer de mama a mujeres con edades comprendidas entre los 45 y los 66 años.

Como ha sucedido en otras ocasiones, la unidad estará situada en los aledaños del Ayuntamiento, hasta donde podrán desplazarse todas las mujeres que

hayan recibido una carta de cita previa y también aquellas que sin haberla recibido estén entre las edades requeridas.

La concejala de Sanidad, Elisa Cansado, anima a las mujeres azudenses a realizarse las pruebas diagnósticas "porque la prevención es la mejor forma de evitar males mayores. Además, el hecho de que tengamos la unidad móvil en nuestro municipio da más facilidades y evita desplazamientos".

Comienza la campaña estival de fumigación contra moscas y mosquitos

Desde el día 1 de junio se está llevando a cabo la campaña de desinsectación y fumigación puesta en marcha por el Ayuntamiento de Azuqueca de cara al verano. Con ella se pretende combatir las plagas de moscas y mosquitos y para ello, todos los martes hasta finales de septiembre se fumigarán a horas muy tempranas, en concreto entre las 4:30 y las 8:00 de la mañana para evitar interferir en la vida del municipio.

Las actuaciones se reali-

zarán por las calles del municipio, parques jardines, recinto de piscina, extrarradio y zonas húmedas, y consisten en efectuar aplicaciones mediante grandes termonebulizadores que dejan un espesa niebla y que acaban con las plagas.

La concejala de Sanidad, Elisa Cansado, señala a este respecto que "los vecinos pueden estar tranquilos porque los productos que se utilizan no son perjudiciales para personas, plantas ni animales".

Breves

Matrículas para los talleres de Servicios Sociales

Sociales- Las personas que hayan obtenido plaza en alguno de los talleres impartidos desde los Servicios Sociales (yoga, cerámica, tapices, taichi, manuales o mimbre) para el curso 2004-2005 deberán formalizar su matrícula entre los días 7 y 25 de junio. Este trámite se realiza en la conserjería del Centro Social entre las 10:00 y las 20:00 h.

Nuestros mayores se van de excursión a Ávila

Ávila- Un grupo de pensionistas y jubilados de Azuqueca (fundamentalmente del club de lectura de Servicios Sociales) se van el próximo martes, 8 de junio, de excursión a Ávila. Allí disfrutarán de la monumentalidad de esa ciudad y visitarán la exposición "Las edades del hombre".

El Ayuntamiento informó a los vecinos sobre los beneficios de dejar de fumar

El Ayuntamiento de Azuqueca conmemoró el Día Mundial Sin Tabaco con la instalación de una mesa informativa y de intervención antitabaco en los bajos de El Foro. La mesa se instaló el miércoles 26 de mayo, aprovechando la afluencia de vecinos que cada semana acuden al mercadillo.

En esta mesa se informó a los ciudadanos de los beneficios asociados al abandono del tabaco y de las distintas opciones disponibles para ayudar a los interesados a dejar de

fumar. También se llevaron a cabo otras actividades simbólicas tales como cambiar cigarrillos por caramelos a todo el que pasó fumando.

Además de esta actividad concreta, la concejala de Sanidad, Elisa Cansado, recuerda otras que el Ayuntamiento lleva a cabo para promover hábitos saludables: "El Ayuntamiento informa en todas sus dependencias de la prohibición de fumar en zonas destinadas a la atención directa al público. Además, el año pasado la



El Ayuntamiento informó sobre los beneficios que reporta el dejar de fumar aprovechando la afluencia de gente al mercadillo de los miércoles.

Consejería de Sanidad nos felicitó al haber comprobado tras la realización de un estudio que en Azuqueca se cumple escrupulosamen-

te la prohibición de exhibir publicidad de tabaco o alcohol a menos de 200 metros de los centros de enseñanza".